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議      長  日程第３「町長の行政報告」に入ります。 

町      長  皆さん、おはようございます。本日もよろしくお願いいたします。暦の上で

はもう秋でございますが、まだまだ厳しい暑さが続いておりますきょうこのご

ろ、議員の各位におかれましては、ますますの御健勝のことと心からお喜びを

申し上げたいというふうに思います。 

 さて、去る８月５日、平成28年第３回松田町議会臨時会の招集告示をいたし

ましたところ、議員各位におかれましては、大変御多用のところをですね、全

員の御出席をいただき、ここに本臨時会が開催されますこと、まずもって御礼

申し上げたいと思います。ありがとうございます。 

 まずは移動販売事業でございます。これまで、松田町商工振興会、ヤオマサ

株式会社様、社会福祉法人一燈会様、松田町社会福祉協議会様、松田町等で構

成される移動販売事業推進協議会において、また、見守り活動を兼ねた移動販

売事業の開始に向け検討を重ねてまいりましたが、去る７月19日に町商工振興

会、ヤオマサ様、一燈会様との三者の間で、「移動販売に関する協定」を締結

し、同日に、一燈会様と松田町は「地域見守り活動に関する協定」を締結いた

しております。 

 また、８月２日には移動販売専用の車両も納車されておりまして、いよいよ

９月１日から運行を開始するための準備を進めているところでございます。 

 この移動販売事業は、総括的な管理を行う町商工振興会、商品を提供するヤ

オマサ、そして実際に移動販売を行う一燈会の三者が協力して実施するもので

ございます。また、一燈会におきましては、町と締結いたしました「地域見守

り活動に関する協定」にのっとって、地域の方々の見守りを兼ね、移動販売を

実施してまいります。 

 移動販売に回る箇所につきましては、要介護の前段階に該当する要支援者の

方々のお宅や地域の拠点での販売を予定しておりますので、皆様の御理解と御

協力を賜りたいというふうに思っております。 

 続きまして、地方創生の加速化並びに推進交付金についてでございます。去

る８月２日に、双方とも申請額に対し満額で採択された旨の内示がございまし

たので、今回補正をさせていただくものであります。加速化につきましては、
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寄地区のにぎわいと雇用の創出を図るため、そのための起爆剤としてドッグラ

ンを含めた周辺整備をするものでございます。そして、推進交付金については、

加速化交付金事業を推進するに当たり、地域の課題である鳥獣被害の拡大を防

ぐために必要な実態調査や有効な対策調査などなど、さまざまな調査研究を行

うものでございます。また、今後の地方創生交付金の申請内容につきましても、

松田地区、地域に関する検討を進めているところでございますが、新たにハー

ド整備にも採用できる交付金が新設されるとの報道もございますので、国・県

と調整をとりながら事業採択に向けて取り組んでまいりたいというふうに思っ

ております。 

 さて、本日、開催をお願いいたしました第３回臨時会につきましては、松田

町一般会計予算、補正第２号を専決処分させていただきました報告と、同じく

一般会計の補正予算の審議をいただくものでございます。 

 まず、一般会計予算、補正第２号を専決処分の報告でございますが、これに

つきましては、７月１日に交付決定がありましたクールチョイス「賢い選択」

を多くの方にＰＲしてまいるわけでございますが、多くの観光客が集まる機会

であります「まつだ観光まつり」での事業執行を考え、地方自治法の規定によ

り７月11日に専決処分をさせていただき、既に執行し、準備を進めているとこ

ろでございます。 

 続いて、一般会計予算、補正第３号でございます。 

 地方創生の加速化並びに推進交付金、また町有施設から温室効果ガスの排出

量の分析を行い、排出量の抑制をするための計画の策定を行うカーボンマネジ

メント強化事業につきましても、今回事業採択をいただきましたので、あわせ

て補正をさせていただくものでございます。 

 以上、御説明を申し上げました諸議案につきましては、議事の進行に伴い、

私を初め、副町長、教育長、課長等により御説明を申し上げますので、よろし

く御審議の上、御議決賜りますよう心からお願いを申し上げ、行政報告を終わ

りといたします。よろしくお願いいたします。 

議      長  町長の行政報告を終わります。 


